

Polsek Kawali Gelar Patroli Biru KRYD, Wujud Kehadiran Kepolisian dalam Menekan Kerawanan Malam Hari dan Menjaga Stabilitas Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Nov 30, 2025 - 12:04



Ciamis – Polsek Kawali kembali meningkatkan langkah preventif melalui pelaksanaan Patroli Biru Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk mengantisipasi berbagai bentuk gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya. Patroli ini berlangsung di sejumlah titik rawan di Kecamatan Kawali mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai, pada Sabtu (29/11/2025).

Patroli Biru KRYD dilaksanakan sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dari potensi tindak kejahatan, khususnya kejahatan C3 berupa pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Selain itu, patroli juga difokuskan pada pencegahan gangguan kamtibmas lainnya seperti peredaran minuman keras, penyalahgunaan narkoba, praktik prostitusi terselubung, perjudian, serta aktivitas premanisme dan gerombolan bermotor yang kerap meresahkan warga. Kegiatan ini dipimpin oleh personel piket jaga Polsek Kawali, masing-masing

Aiptu Arief WD selaku Bawas Piket, Aiptu Dedi, dan Briпка Dede Herdiansah.

Rute patroli menyasar kawasan-kawasan strategis yang menjadi pusat aktivitas masyarakat malam hari. Di antaranya area sekitar Taman Surawisesa Kawali yang sering dipadati warga, Pasar Subuh Kawali sebagai titik pertemuan pedagang dan pembeli, area sekitar Bank BNI KCP Kawali sebagai lokasi yang memiliki potensi kerawanan, serta kawasan pedagang kaki lima di depan Masjid Agung At-Taqwa Kawali. Kehadiran polisi di titik-titik tersebut bertujuan memberikan rasa aman sekaligus mencegah munculnya kesempatan bagi pelaku kejahatan.

Selama patroli berlangsung, seluruh area yang disisir berada dalam kondisi aman dan tidak ditemukan adanya indikasi kejahatan maupun gangguan kamtibmas. Situasi kondusif ini menjadi bukti bahwa keberadaan patroli rutin berperan penting dalam menekan peluang terjadinya tindakan kriminal. Personel juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga kewaspadaan dan berperan aktif mendukung keamanan lingkungan.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Kawali Polres Ciamis AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., menyampaikan bahwa Patroli Biru KRYD merupakan bagian dari strategi kepolisian dalam memperkuat keamanan wilayah pada jam rawan. Ia menegaskan bahwa Polsek Kawali akan terus meningkatkan intensitas patroli malam secara humanis dan terarah untuk memastikan masyarakat dapat beraktivitas tanpa rasa khawatir. Menurutnya, kehadiran polisi di ruang publik bukan sebatas pengawasan, tetapi juga bentuk pelayanan dan perlindungan kepada warga Kawali.

Masyarakat menanggapi kegiatan patroli ini dengan apresiasi. Warga mengaku merasa lebih tenang dan nyaman melihat polisi berkeliling di lokasi-lokasi yang sering ramai pada malam hari. Mereka menilai kehadiran petugas sangat membantu mencegah tindakan yang dapat mengganggu keamanan, terutama pada akhir pekan ketika aktivitas warga meningkat. Sejumlah pedagang dan pengunjung Taman Surawisesa menyampaikan bahwa patroli seperti ini sangat membuat lingkungan lebih tertib dan menekan keberanian pelaku kejahatan untuk beraksi.

Selama seluruh rangkaian Patroli Biru KRYD berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif. Polsek Kawali menegaskan komitmennya untuk terus hadir di tengah masyarakat sebagai garda terdepan penjaga keamanan melalui upaya preventif yang konsisten. Kegiatan patroli ini sekaligus menunjukkan pentingnya sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan Kawali yang aman, tenteram, dan bebas dari gangguan kamtibmas.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar